
http://www.razgovorsbogom.ru/ 
Неприкасаемые. 

1 

 
 Неприкасаемые.  

 Карри Блейк, 2010г. 
 
Чем больше Божий свет разгорается в вас, тем дальше тьма хочет убежать от вас. Она 

не хочет быть рядом с вами. Тьме  неприятно находится в присутствии яркого света. 
 
1 Ин. 1:4 – И сие пишем вам, чтобы радость ваша была совершенна.  

Вот цель этого послания: чтобы нас наполнила радость. (РБО) 
1 Ин. 1:5 – И вот благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем вам:… – если вы 
хотите узнать смысл Послания – Благой Вести читайте дальше… – Бог есть свет, и нет в 
Нем никакой тьмы. 
 

Это абсолют!!! В Нем нет никаких оттенков серого! Ничего от тьмы. Дьявол и 
религиозники ненавидят абсолюты. 

Это послание JGLM – Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы. Бог АБСОЛЮТНАЯ 
благость. Он хочет, чтобы вы были АБСОЛЮТНО исцелены, а не на половину. Он хочет, чтобы 
вы были АБСОЛЮТНО благословлены, а не просто сводили концы с концами. Когда вы ели 
сводите концы с концами, вы не может себе позволить помогать миссионерам и т.п., все, чем 
вы занимаетесь, пытаетесь накормить свою семью. Поэтому Бог хочет, чтобы вы были 
благословлены. Не для того, чтобы вы набили свои «закрома», а люди вокруг вас голодали, а 
вы употребляли все это для своих вожделений, но Он хочет благословить вас, чтобы вы были 
благословением. Он хочет научить вас исцелять не только для того, чтобы вы были здоровы, 
но чтобы вы служили людям. Не думаю, что Бог хоть что-то дает вам только ради вас самих, но 
всякий раз Он ожидает, что вы поделитесь этим с другими, оставляя себе проценты, которые 
больше, чем то, что необходимо вам для жизни. Это истинная Библейская схема сеяния и 
жатвы. 
 
 Итак, в церкви должна произойти глобальная перемена, чтобы христиане начали 
понимать истину того, что Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы. Вместо того, чтобы 
верить в то, что иногда Бог хороший, иногда – плохой, иногда Он хочет исцелить, а иногда не 
хочет, иногда скажет: «Я исцеляю тебя», а иногда – «болей, потому что это научит тебя уроку!» 
 Чтобы изменился мир, сначала должны измениться мы сами. Тело Христово должно 
измениться и начать верить в то, что Бог АБСОЛЮТЕН – Он абсолютно благ, абсолютно прав, 
Он принимает абсолютно правильные решения. Прекратите пропагандировать идею того, что 
Он каким-то образом использует тьму, чтобы утвердить Царство СВЕТА. Это невозможно. 

Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы. – Это и есть послание Евангелия. 
 
1 Ин. 3:11 – Ибо таково благовествование, которое вы слышали от начала, чтобы мы 
любили друг друга, 
 Мы только что прочитали каково послание: что Бог есть свет… Здесь же написано, что 
послание в том, чтобы мы любили друг друга. Мы знаем, что Иисус сказал: возлюби Бога всем 
сердцем твоим и ближнего, как самого себя, и поступай с ними, как бы ты хотел, чтобы 
поступали с тобой. Опираясь на эти места из Писания мы понимаем, что если мы будем 
любить друг друга, мы будем ходить во свете. 
 

Если вы поверите всему, что я сегодня скажу, этим стихам из Писания, то я могу вам 
гарантировать, что ваша жизнь АБСОЛЮТНО изменится – полностью. Я покажу вам, как вы 
можете перейти туда и пребывать там, где враг не сможет к вам притронуться!  

 
Конечным результатом всего должна стать церковь, которая выглядит как Иисус. 

Должна ли измениться нынешняя церковь? ДА. Потому что в целом церковь еще не выглядит 
как Иисус, значит должны произойти перемены, которые должны с чего-то начаться, должна 
быть отправная точка. Значит, этому будут предшествовать изменения, которые не будут 
приятными. Вы не сможете делать все так, как вы делали раньше. Если вы хотите получить 
результат отличный от обычного, вам надо начать делать вещи по-новому. 

 
Я очень не люблю, когда люди говорят следующее: «Если дьявол атакует меня с такой 

силой, значит, я делаю правильные вещи». Я не люблю использовать дьявола как показатель 
моего духовного состояния. Да, я знаю, что он атакует, но есть разница между тем, чтобы 
ожидать его атак и верой в то, что он будет атаковать. Нам известна его тактика и методы или, 
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как написано в Библии, нам «небезизвестны его умыслы». Но это не значит, что мы должны 
начать причитать и волноваться: «сейчас он будет атаковать; и что-то плохое случиться, 
потому что мы делаем Божью работу». Такого быть не должно! Поймите, следующий шаг как 
раз и будет заключаться в том, что вам нужно будет отказаться от подобных идей, начать 
думать по-другому и начать поступать, как поступал Иисус. Вам нужно начать понимать и  
перебраться туда, где враг не сможет к вам прикоснуться. Иисус знал, что враг не может 
прикоснуться к Нему. Так? Помните, они привели Его на вершину горы, чтобы сбросить вниз. А 
Он и не возражал, просто согласился пойти с ними, недоумевая, зачем они тратят свое время?! 
Они хотели Его сбросить, а Он просто прошел посреди них и удалился. «Это не то когда или 
как Я должен умереть! Так что, ребята, пока, пока!» И Он просто исчез.  

Вот как мы должны рассуждать! Что вы хотите, чтобы я сделал? Пошел с вами? 
Хорошо! Но вы ничего не сможете со мной сделать! 

 
Мир должен дивиться нашей вере, но чаще бывает так, что христиане удивляются тому, 

что делает Бог. Нам нужно перестать разговаривать о вере, и начать доверять Богу. Мы 
должны перестать проповедовать о вере и начать жить верой. Мы должны дать возможность 
нашему свету сиять, чтобы люди, видя наши добрые дела, прославляли Отца.  

Но это не произойдет автоматически – то, как вы говорите не измениться в одно 
мгновение. Но все очень просто – во-первых: наполните себя Словом Бога; во-вторых: 
говорите только то, что соответствует Его Слову и когда, вы это сделаете, слова, которые вы 
будете говорить, будут дух и жизнь. Все очень просто, нет никакой мистической формулы – 
читайте Библию, говорите в соответствии с Библией! Ничего другого! И не давайте никому 
говорить за вас. 

Можете ли вы пообещать мне всего лишь одну вещь? Я покажу вам места из Писания, 
но пожалуйста, изучите эти стихи и поверьте! Сможете?  

 
Поверить – это всего лишь щелкнуть рубильником. Минуту назад вы еще не верили, но 

вот вы уже решили поверить и «щелк» – вы уже верите. И все начинает работать, как только 
вы поверили, в ту же минуту. Вам не нужно долго-долго готовиться, потому что дело не в 
количестве веры (хватит веры с зерно). А в том, верите вы или нет вообще. Вы либо верите, 
либо не верите. Просто поверьте, и как только вы поверите, все изменится.  

До того, как вы поверили, вы были неверующим, вы были грехом (так написано в 
Библии). Но вы поверили, и мгновенно превратились в праведность во Христе Иисусе. Так? Вы 
не возрастали в праведность. Если бы в момент вашего рождения свыше вы умерли, то вы бы 
не пошли в ад, как недостаточно «хороший», и все потому, что вы поверили. Дело было 
сделано, мгновенно. То же самое и здесь. Все, что вам нужно сделать – решить поверить 
Писанию. То же самое относится и к исцелению, потому что все уже свершилось. Богу ничего 
не нужно делать сверх того, что Он уже сделал. Он уже запустил цепную реакцию. Дело не в 
ваших попытках заполучить что-то, а в том, чтобы стать кем-то. В этом-то и заключается 
благодать – вы не стараетесь сделать что-то, а становитесь новым творением во Христе. Это 
не вы сделали, а Бог. Вы просто дали Ему разрешение сделать это с вами.  

 
Еф.6:16 – а паче всего… – а это значит: в первую очередь, прежде всего – …возьмите щит 
веры, которым... – чем? Щитом веры! – …возможете… - не может быть, не иногда, а точно, 
всегда сможете –  …угасить ВСЕ раскаленные стрелы лукавого; 
 

В этом стихе, Павел говорит вам, что если вы сделаете это – ВЫ тот, кто должен это 
сделать, и когда вы это сделаете, то угасите ВСЕ раскаленные стрелы лукавого. Что это 
значит? Это значит, что ни одна стрела никогда не достигнет вас, потому что ваш щит веры 
остановит их. Так? Может ли хоть одна стрела проникнуть через ваш щит? Нет, во всяком 
случае, так говорит Слово! 
 
 Но существует 5 или 6 слов, в которые христиане не верят. Одно из них «все». Еще 
одно слово – «ничто», потому что написано: «ничто не повредит вам», но христиане верят, что 
любая, даже самая безобидная вещь может им повредить! Но написано, что «НИЧТО не 
повредит вам» - отличный стих (Лук. 10:19). Там написано, что Он дал «ВАМ силу и власть, 
право, возможность наступать на ВСЮ силу вражью и НИЧТО не повредит вам». Почему же мы 
этому не верим? Представляете, чтобы произошло, если бы вы решили поверить, что «НИЧТО 
не повредит вам»!!! Тогда ничто бы не смогло вам повредить! Потому что вы поверили в это. 
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 Почему вы думаете, дьявол так старается навредить вам? Думаете, он за вами 
гоняется? Хахаха! Вы ему безразличны! Он старается навредить вашему Отцу, а для Отца 
самое мучительное видеть, как страдают Его дети. Хочешь сделать больно Отцу, сделай 
больно Его ребенку. Именно поэтому мы должны перейти туда, где враг не сможет нас достать. 
Если вы хотите участвовать во всем это, то станьте сильными, не будьте самым слабым 
звеном, потому что дьявол как раз ищет именно такое место. Сказано, что он ходит в поисках 
тех, кого он может поглотить. Значит, он не может поглотить любого! Он ищет тех, кого он 
сможет поглотить. Так? Но дело в том, что Бог тоже ищет тех, «которые преданы Ему, чтобы 
Он мог сделать этих людей сильными». (2 Пар.16:9. Совр. перевод Библии.) И если ты один 
из сильных, значит ты точно не тот, кого может поглотить враг! Поэтому, все, что тебе нужно 
сделать – решить, что ты будешь тем, кого Бог сделает сильным. 
 
 Иисус сказал, что тот, кто слушает и делает то, что Я говорю, мудрый человек, он 
строит дом свой на скале, и, несмотря на то, что будет буря, пойдет дождь, разольются реки, 
его дом выстоит. А другой не построил свой дом на камне, потому что он слышал тоже слово, 
но ничего не сделал и о таком сказано, что он – глупец. И случилась та же буря, тот же шторм и 
тот же дождь и дом его упал. Потому что не был построен на камне. Единственное различие 
между этими людьми в том, что один услышал и сделал, а другой послушал Слово, но не 
сделал. Значит важно не только слышать, но и поступать по Слову. И это зависит от вас, не от 
Бога. Если вы сделаете, то ваш дом устоит, а если нет, то упадет. Я устал от христиан, 
которые постоянно жалуются: «Бог сделал это, Бог сделал то, …но Он может все изменить!» 
Да, может, но это место взято из контекста. «Притом знаем, что любящим Бога, призванным 
по Его изволению, все содействует ко благу». Значит не всем и не всегда. К тому же здесь не 
совсем об этом говорится, а о молитве, о том, что Дух Святой будет работать в вашей жизни, а 
не о том, что страдания и беды будут вам во благо. Прочитайте эту главу целиком! 
 Бог не хочет, чтобы мы, встречаясь с дьяволом, получали синяки! Чтобы мы, все 
побитые, с выбитыми зубами, из последних сил говорили: «Смотри Бог, как я это переношу!» В 
книге откровение, нет обещаний для тех, кто был побежден дьяволом, но для победителей! 
Написано: «Побеждающему…». 
 Сильнейший не тот, у кого больше шрамов от битв, но наоборот, тот, у кого их вообще 
нет. Потому что он научился так искусно сражаться с врагом, что тот не может до него даже 
дотронуться! Бог не ищет воинов с кучей шрамов, Он не хочет, чтобы вам было сложно. 
Единственное, чему меня научила болезнь, так это тому, что болеть не интересно. Когда вы 
болеете, вы не можете служить Богу в полной силе.  
 В Библии написано, что Бог оставил 5 народов в земле Ханаанской, для того, чтобы те 
поколения израильтян, которые не знали войны и не умели воевать могли практиковаться. 
Поэтому, всякий раз, когда вы встречаетесь с проблемой у вас должно быть следующее 
понимание: «Это же замечательная возможность для меня попрактиковаться! Ща я ему надаю! 
Потому что мне уже предначертано быть победителем! Я не могу проиграть!» 
  
 Когда Иисус встретил слепого от рождения и Его спросили, почему тот слеп? «кто 
согрешил, он или родители его, что родился слепым?» Иисус сказал, «не согрешил ни он, ни 
родители его, но это для того, чтобы на нем явились дела Божии». Религиозники скажут: 
«Видите, Бог делает людей слепыми, чтобы Он мог прославиться» Но это бы было так, если 
бы все больные выздоровели. Но Иисус думал совсем по-другому. Когда Он встречался с 
подобной ситуацией, Он радовался, потому что Он мог показать силу Божью. Встречаясь с 
проблемой Иисус радовался, потому что Он знал, что одержит еще одну победу! Он никогда не 
думал, что может проиграть, потерпеть неудачу, но Он был рад показать, какое чудо может 
произойти. «Смотрите!» Он не отпустил голодных в деревню, но сказал ученикам накормить их. 
Он никогда не мешкал, не волновался, что чего-то будет недостаточно. Но наоборот, чем 
меньше было, тем больше оставалось. 
 Нам нужно поменять свой образ мышления! Нам нужно начать думать так, как думают 
АБСОЛЮТНЫЕ победители! Потому что это так! Слава Богу, который ВСЕГДА дает нам 
торжествовать во Христе. Не иногда – ВСЕГДА! Если же вы не торжествуете в ситуации, 
значит, вы слишком рано сдались! 
 Иисус никогда не признавал смерть! Он всегда говорил, что человек спит. Даже когда 
Его вынудили сказать, что Лазарь умер, Он сказал, что эта болезнь не к смерти. Так что Он 
обманул людей, сказав это? Нет, потому что болезнь была не к смерти, а к воскресению. 
Верьте и увидите славу Божию. Не золотую пыль или драгоценные камни. Слава Божия 
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является в воскресении людей, в их исцелении. А если вы думаете, что слава Божия в чем-то 
другом, то это ребячество, детский сад.  
 Если в вас Дух Божий, то вам не нужны драгоценные камни и тп., потому что у вас есть 
все, что вам нужно. Но что самое чудесно, у вас есть все, что нужно не только для вас, но и для 
всех нуждающихся.  
  

Итак, сможете ли вы пообещать мне, что поверите в обещания, которые мы только что 
прочитали? 

 
2 Пет.1:1-10 – Симон Петр, раб и Апостол Иисуса Христа, принявшим с нами равно 
драгоценную веру… –  это о вас говориться, вы же приняли драгоценную веру, одна вера, один 
Господь, если вы во Христе, значит у вас та же вера, драгоценная вера, это написано о вас –  
…по правде Бога нашего и Спасителя Иисуса Христа: благодать и мир вам да умножится в 
познании Бога и Христа Иисуса, Господа нашего. Как от Божественной силы Его даровано 
нам ВСЕ потребное для жизни и благочестия,… – если исцеление связано с жизнью, значит 
вы его получили. Так? Потому что в этом стихе сказано, что Его сила даровала нам ВСЕ для 
жизни и благочестия, значит это у вас уже есть, вам не нужно пытаться его заполучить, это у 
вас есть!!! – … через познание Призвавшего нас славою и благостию, которыми дарованы 
нам великие и драгоценные обетования, дабы вы через них…  – через драгоценные обещания 
– … соделались причастниками Божеского естества, удалившись от господствующего в 
мире растления похотью: то вы, прилагая к сему все старание, покажите в вере вашей 
добродетель,… – у вас уже есть вера. Если написано, что Он уже дал вам ВСЕ, значит, вы не 
можете ничего к этому добавить, но можете только развить и углубить! в добродетели 
рассудительность, в рассудительности воздержание, в воздержании терпение, в терпении 
благочестие, в благочестии братолюбие, в братолюбии любовь…. – можете составить лист: 
1.вера, 2.добродетель,3.рассудительность, понимание, знание, 4.воздержание, 
самообладание, 5.терпение, 6.почтение к Богу, 7.братолюбие, 8.любовь, развивайте эти 
качества в вашей жизни. – …Если это в вас есть и умножается… – развивается –  … то вы 
не останетесь без успеха и плода…  – значит, все, что вы будете делать, сработает, у вас все 
получиться – …в познании Господа нашего Иисуса Христа. А в ком нет сего, тот слеп, 
закрыл глаза, забыл об очищении прежних грехов своих… – видите разницу? Если у вас есть 
сознание прежних грехов, вы не сможете развивать вышеперечисленные вещи в вашей жизни. 
А если вы их не развиваете, вы не сможете быть успешными. Так? поэтому вам нужно принять 
решение, и поверить, что вы в Новом Завете, потому что в Новом Завете вы очищены от греха, 
и как только вы сделаете это, начните ходить в праведности, которая во Христе. Делая так, вы 
начнете развивать веру, добродетель, понимание, самообладание и тп. – …Посему, братия, 
более и более старайтесь делать твердым ваше звание и избрание; так поступая, никогда 
не преткнетесь… 
 Не гордитесь, но понимайте, что это все по благодати Божьей, не потому что вы что-то 
из себя представляете. 
 Из вышеперечисленного Павлом становиться ясно, что если же преткнулись и упали, 
значит, вы не делали всего, что там написано. Поэтому, если вы преткнулись, чья это вина? Не 
Бога! Так ведь? 
 
1 Ин.5:17-18 – Всякая неправда есть грех; но есть грех не к смерти. Мы знаем, что всякий, 
рожденный от Бога, не грешит; но рожденный от Бога хранит себя,… – понимаете, даже не 
сказано, что Бог его хранит; да, мы знаем, что Бог хранит нас, и что Он вернее, мы это знаем, 
но это место Писания не об этом, – и лукавый не прикасается к нему. 
 Понимаете??? Если вы поступаете так, как написано, если вы рождены от Бога вы не 
будете практиковать грех, постоянный грех, здесь не говориться о моментах, когда мы 
совершаем ошибки, но о том, что мы не практикуем грех, если мы рождены от Бога, то мы 
такого не делаем. Конечно, вы допустите ошибки, но если вы делаете все вышеперечисленные 
вещи, то вы не преткнетесь. И лукавый не прикасается к нему. Только подумайте! Здесь 
написано, что вы можете находиться в таком месте, где лукавый не сможет к вам даже 
прикоснуться! Представляете как это прекрасно!  
 Церкви необходимо сделать гигантский прыжок, потому что большую часть времени мы 
пребываем мысленно в наших переживаниях. А нам нужно думать, как думают победители. 
Нам нужно думать в соответствии с Писанием, начать думать, что Иисус АБСОЛЮТНЫЙ Царь 
царей и Господь господствующих, пребывающий вовек. Он Тот, к кому никто ничто не может 
прикоснуться. Но, что самое главное, мы – в Нем! 
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 В момент вашего рождения свыше вы превратились в мишень, поэтому самым мудрым 
решением было бы для вас окунуться в это с головой и стать таким сильным, что враг просто 
не сможет прикоснуться к вам. Да, враг пытается что-то делать против меня, но я ничего не 
чувствую, потому что мой щит веры поднят, а Бог милостив. Я возлагаю руки на такое кол-во 
больных людей, которые болеют ужасными болезнями, но я ничем не заражаюсь. Потому что 
вера не измеряется количеством производимого шума, когда вы поклоняетесь Богу, она не 
зависит от того сколько вы машете руками и прыгаете, но она определяется тем, как сладко и 
спокойно вы можете спать в лодке, когда вокруг бушует шторм. Вера – это когда вы можете 
спать посреди бури. Не волнение и беспокойство, а покой. Если вы не можете пребывать в 
покое, значит, вы не верите. Вы должны уметь пребывать в покое. Должны уметь сказать: «Все, 
дело сделано».  
 Все очень просто, я победитель, потому что Он победитель, а я в Нем. Ибо не я живу, 
но живет во мне Христос, а что я живу во плоти, живу верою в Христа. Дьявол не видит Карри 
Блейка, а Христа. Понимаете? И если мой щит будет поднят, его стрелы никогда не долетят до 
меня. А если я добавлю добродетель, рассудительность и тп., то я вообще никогда не упаду. И 
если я научусь «хранить себя», не буду практиковать грех, то дьявол не сможет прикоснуться 
ко мне. 
  
 Смог ли я убедить вас в том, что вы должны пребывать в постоянной победе, жизни, 
здоровье? Болезнь, бедность, и все прочие вещи, посылаемые дьяволом не должны 
прикасаться к вам! Даже в ВЗ у них было подобное обещание – тысяча и десять тысяч падут 
подле меня, но ничто не приблизится к жилищу моем, никакая язва, ни одна стрела, я не 
убоюсь. Это все в ВЗ! А у нас лучшие обещания из лучшего завета, у нас большая слава. Мы 
должны распространять жизнь, так что дьявол не сможет приблизиться даже к нашим соседям, 
потому что мы рядом. 
  
 Вы – Божий полицейский, чтобы все приводить в порядок, и если вы увидели что что-то 
не соответствует небесной перспективе, ваша обязанность это исправить, что бы это стало 
таким, каким оно будет на небесах. Вот как вы должны устанавливать Царство Небесное. Мы 
не имеем права говорить все, что мы хотим, но только то, что говорит Бог, потому что как 
только мы скажем что-то будучи движимы нашими эмоциями, вещи произойдут и может быть 
кто-то потеряет веру и тп. Вы должны быть силой Бога для людей. Встречаясь с ситуацией вы 
должны быть уверены, что все будет так, как вы скажете. Вы должны встречаться с ситуацией 
зная, что победа уже за вами. Поэтому все, что от вас потребуется, пойти туда и сказать этой 
вещи убраться. Не с отношением типа: «давайте пойдем и посмотрим, что же сделает Бог» или 
«я пришел помолиться за вас, надеюсь, что это сработает». При таком отношении люди будут 
умирать быстрее, чем вы сможете за них помолиться.  
 Но вы не становитесь победителем автоматически, вам нужно выработать в себе 
правильное отношение к вещам. Практикуйтесь до тех пор, пока Божье естество не станет 
вашим естеством. Развивайте это в себе. А для этого вам нужно исповедовать это словом. 
Говорите себе – будет так и никак иначе. Это не просто, вам придется дисциплинировать себя. 
Но только вы можете принять решение поверить в то, что Божье Слово – истинно. Вы должны 
прогонять все, что вы видите, слышите или чувствуете через фильтр Слова. Даже если вам 
очень хочется сказать: «Это не работает!», – вы должны уметь закрывать свой рот, и держать 
его закрытым, до тех пор, пока вы не научитесь говорить только то, что написано в Слове. Если 
вы хотите быть победителем – в этом секрет победы. Потому что Бог АБСОЛЮТЕН, в Нем 
абсолютная победа, Он есть свет, и нет в нем НИКАКОЙ тьмы. В Нем постоянная победа, а не 
иногда выигрываю, а иногда проигрываю – в Нем ПОЛНАЯ победа. Это почему Он назвал вас 
победителями, потому что вы служите АБСОЛЮТНОМУ ПОБЕДИТЕЛЮ. Аминь? АМИНЬ! 
 

Отец, во имя Иисус, я рожден вновь и исполнен Святого Духа, и прямо сейчас я 
исцелен, свободен, силен и здоров. И во имя Иисуса, я принимаю ЖИЗНЬ, здоровье и силу. Я 
смогу преодолеть любое препятствие. Моя вера может угасить все раскаленные стрелы 
лукавого. И во имя Иисуса, я храню себя, надеясь на Христа, и по причине того, что я храню 
себя, лукавый не может прикоснуться ко мне. Ничто не сможет повредить мне, потому что я во 
Христе, а Он во мне, и мы – одно целое. Мы ходим в полноте жизни, в благодати, славе и силе.  
И во имя Иисуса, я благодарю Тебя, Отец, за свободу, жизнь, здоровье, освобождение и  
процветание. Благодарю Тебя, Отец, за то, что Ты сделал меня светом, который светит во 
тьме. И я благодаря Тебя, что мой свет будет сиять, так что люди увидев мои добрые дела, 
прославят Отца моего Небесного. Во имя Иисуса, да будет так! Аминь. 


